

Der Ausschussvorsitzende stellt das Thema vor und erklärt, dass derzeit ca. 15.000 € jährlich für den weiteren Betrieb des Parkhauses aufgewendet werden müssen. Dem gegenüber sind bei einer Schließung vor Beendigung der Bindungsfrist (2021) Fördermittel zurückzuzahlen, die diesen Aufwand übersteigen.

Herr Liene betont den dringenden Bedarf der Stellplätze im Parkhaus. Nach Auskunft von Herrn Sterzenbach sollen die Parkplätze auf dem Schulgassenareal nach aktueller Beschlusslage in etwa gleicher Anzahl wie bisher (ca. 180 Stellplätze) erhalten bleiben.

Es schließen sich noch Anmerkungen verschiedener Ausschussmitglieder hinsichtlich der weiteren Entwicklungen an. Hiernach lässt Herr Müller über den Beschlussvorschlag abstimmen.